



# Be'Ad Chaim

Für das Leben ♥

---

Seit den 1980er Jahren setzt sich die israelische Organisation **Be'Ad Chaim** als gemeinnützige Initiative für den Schutz von Frauen und ungeborenen Kindern ein. Ihr Engagement reicht von Schwangerschaftskrisenberatung über humanitäre Hilfe bis hin zu telefonischer Unterstützung. Besonders wertvoll sind die Babypatenschaften, die es Müttern ermöglichen, für das erste Lebensjahr ihres Kindes eine umfassende materielle Grundausstattung zu erhalten.

Im Laufe der Jahre wurden landesweit Schwangerschaftskrisenzentren eröffnet, durch die bereits tausende Mütter Unterstützung fanden. Nach dem Massaker der Hamas am 7. Oktober 2023 richtete *Be'Ad Chaim* einen besonderen Fokus auf schwangere Frauen, die aufgrund des Krieges evakuiert wurden und ihr Kind fern von zu Hause zur Welt brachten.

*2024 hatten wir das Privileg, **Sandy Shoshani kennenzulernen**, die engagierte Direktorin der Organisation. Seither unterstützen wir dabei, diesen evakuierten Frauen und ihren Neugeborenen einen hoffnungsvollen Start ins Leben zu ermöglichen.*

## Die Geschichte von Michal

Dies ist die berührende Geschichte einer dieser Frauen: von Michal, deren Ehemann Alex als Barmanager auf der Nova-Party arbeitete und bei dem Massaker der Hamas nach Gaza entführt



wurde. Hochschwanger und mit ihrem kleinen Sohn zurückgelassen, kämpfte sie seither für seine Rückkehr. Im Februar brachte sie ihren zweiten Sohn Kai zur Welt – allein, weil Alex immer noch in Geiselhaft ist. Die Unterstützung von Be'Ad Chaim half ihr durch diese Zeit.

In ihren eigenen Worten schreibt Michal:

*"Ich möchte Be'Ad Chaim und den großzügigen Spendern von Herzen danken. Ihr seid genau im richtigen Moment in mein Leben getreten und habt mich verstanden. Ihr habt mir das Gefühl gegeben, geliebt und wertgeschätzt zu werden. Eure Gebete für mich, meine Kinder und die Rückkehr meines Mannes haben mir Hoffnung geschenkt. Dank euch konnte ich meine Sorgen offen teilen, ohne Angst, verurteilt zu werden."*

Diese Worte zeigen, wie *Be'Ad Chaim* nicht nur praktische Hilfe leistet, sondern auch Trost und neue Hoffnung schenkt.

<https://www.beadchaim.com/de>